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DE LA PLATEFORME MOSAIC
Contact request form of the MOSAIC platform
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1 Objet / Object

Ce formulaire est a remplir pour toute demande d'expérience sur la plateforme MOSAIC. Ce
formulaire rempli est a envoyer par mail a mosaic@ijclab.in2p3.fr et sera examiné par un
responsable d'accélérateur qui vous enverra une réponse dans les meilleurs délais. Celui-ci
vous enverra un formulaire afin de préciser votre demande.

This form must be filled for all experiments proposal and sent to mosaic@ijclab.in2p3.fr. All proposals will be
referred by the accelerator manager who will provide you a response as soon as possible, and send to you a form
to specify your request.

Nom du ou des demandeur(s)

Name

Laboratoire / Institut / Entreprise

Laboratory / Company

Adresse
Address

E-mail

E-mail

Téléphone

Phone number

Financement

Funding source

Dates souhaitées

Desired dates
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2 Type d’expérience / Kind of experiment
Préciser le type d'expérience que vous souhaitez

Specify the kind of experiment you want

3 Charte et clauses / Charter and clauses

Tout utilisateur de la plateforme s'engage a respecter les conditions générales de vente -
prestations annexées au devis, ainsi que de mentionner la plateforme MOSAIC d'lJCLab dans
toutes communications. Merci de communiquer la référence de chaque communication
a mosaic@ijclab.in2p3.fr . A noter que I'affiliation a utiliser pour la plateforme est : Université
Paris-Saclay, CNRS/IN2P3, 1JCLab, Orsay, France.

Each user accepts the general conditions of sale and to mention the MOSAIC platform of IJCLab in all

communications. Please send any communication’s reference to mosaic@ijclab.in2p3.fr . The dffiliation of the
facility is: Université Paris-Saclay, CNRS/IN2P3, [/CLab, Orsay, France.
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